
 

 

夜間移動例会及び歓送迎会 

（ホテルサンモール） 

 

17：00 ロータリー事務所バス出発 

18：00 

点   鐘   会  長    渡邊孝文 

ソ ン グ   「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶   会 長    渡邊孝文 

幹 事 報 告   幹 事    市原豊彦 

プログラム 

 奨学金授与式 

各委員会報告 

例会終了後、 

新入会員歓迎会及びペンピモンさん送別会 

 

 

 

 

青柳誠君・土屋俊夫君・向後雅生君・冨一美君 

鈴木恭一君・内田裕雄君・小林定雄君・石田喜一君 

古西弘和君・市原豊彦君・伊藤元雄君・高田一行君 

小川佐内君・渡邊孝文君・花澤昇一君・上原広嗣君 

  …秋葉さん入会おめでとう 

   ペンピモンさん卒業おめでとう 

越川博光君 

  …花澤さんありがとうございます。 

花澤昇一君 

  …当ホテルをご利用頂きありがとうございます 

秋葉英昭君 

  …今日は歓迎会ありがとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん今晩は。夜間移動例会で花澤会員のサンモール

ホテルまで大勢出席くださいましてありがとうござい

ます。たいへん嬉しいです。本日は秋葉英昭君の新入

会員歓迎会と米山記念奨学生ペンピモンさんの送別会 

と大学の卒業祝いです。秋葉さん、これから末永く共

にロータリーを楽しみましょう。また、ペンピモンさ

ん卒業おめでとうございます。これから益々日本でタ

イで活躍することでしょう。これからも交流が出来れ

ばと思います。今宵はおいしい料理とお酒でたくさん

語らい楽しみましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日計   34,000円 

累 計  623,003円 

平成 29年 4月 6日発行 NO.2178 第 2331例会  会長 渡邊 孝文   幹事 市原 豊彦   会報委員長 上原 広嗣 

例会報告（平成 29年 3月 30日） 会長挨拶 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

 

例会日 会員数 出席 

3月 30日 36 36 

 

出席率に用
いる数 ％ 

36 100.0 

出席報告 

ニコニコボックス 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カウンセラー挨拶     土屋俊夫カウンセラー 

一言だけご挨拶申し上げます。さる 3月 22日千葉工

業大学の学位記授式を参観しました。ペンピモンさん

は学位記授者の総代として学長より学位証書を受け取

りました。学長挨拶、理事長挨拶等、厳かな式典でし

た。場所は幕張メッセのイベントホールで大変大きな

会場でした。ご両親、妹さん、友人、タイの大学の先

生など一緒に参観出来て良い経験になりました。 カ

ウンセラー冥利かもしれません。米山記念奨学生とし

ては終了しますが、クラブ会員の支援を今後もよろし

くお願いします。 

 

 

土屋さんと奥さんはとてもよくしてくれました。 

土屋さんは卒業式の時もいっぱい写真を撮ってくれ

て、日本語が出来ない写真もあまりできないお父さん

よりお父さんらしかったです。本当にありがとうござ

いました。私も土屋さんのためにプレゼントを用意し

ました。また、皆さんにも一年間お世話になりました

のでプレゼントを用意しました。よかったら使ってく

ださい。（ペンピモン） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奨学生挨拶 ウイライラッタナ・ペンピモンさん 

皆さんこんばんは。秋葉さん入会おめでとうございま

す。今日は私にとって最後の例会です。一年間はあっ

というまではやかったです。でもまだ日本にいますの

でまた皆さんに挨拶に来ます。今日はいろいろ話した

いことがあります。 

私は去年の４月、成田空港南ＲＣに入って、皆さんお

兄さんだしお爺さんだし皆さんに会って…どうする

の？ 日本語があまりうまく出来なかったので、どう

やって皆さんと話がうまく出来るのかちょっと心配し

ました。でも皆さんは私に優しく話しかけてくれて本

当にうれしかったです。また毎月ここに来て、怖かっ

たし、あまりつまらなければ優しくしてくれました。 

皆さんに会って、ここが家で、家族に会っているみた

いです。そして心が満足です。あとこれからは例会参

加できないみたいですから、私を忘れないでくださ

い。一年間本当にありがとうございました。 

私は最初、皆さんといろいろイベントに行きました。

野球大会、観月会、お正月会とか、あと親がタイから

来て、皆さんは優しくて、お世話してくれて、ありが

とうございます。ここは今、第二家族みたいですから

私は絶対忘れないです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邊会長より花束、土屋カウンセラ

ーより記念品（フォトアルバム）が

渡されました。 



新入会員挨拶   秋葉英昭会員 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

アクセルコミュニケーション代表取締役の秋葉英昭と

申します。月末のお忙しい時期にこのような席を設け

て頂き、そして多くの先輩方にお集まり頂き誠にあり

がとうございます。前者の挨拶が上手で、私は手短に

という事で、まず顔と名前を憶えていただいて先輩方

のご指導いただければと思います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

懇 親 会 
 

乾杯のご発声    中締め 

   第 49代会長       第 41代会長 

    行木英夫会員       内田裕雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


